



精華西中だより

— 第 210号 平成20年12月3日発行 —

精華町立精華西中学校 TEL 95-3700 FAX 95-3800
HPアドレス <http://www.kyoto-be.ne.jp/seikanisi-jhs/>

師走です。平成20(2008)年もあと1か月

今年のまとめをしっかりと！

今年も残すところ1ヶ月、新年を迎える準備があちらこちらで本格的に始まっています。

学校は、平成20年度2学期の途中ですが、12月は、1年のまとめをする大切な月です。新しい年を有意義で前向きに迎えることができるよう、今一度自分の生活、学習を振り返って下さい。誰でも努力したこと、成長したところが必ずあるはずです。まずはその努力した、成長した自分に拍手を送ってください。そして、さらなる成長を求め、伸ばすところ改めるべきところを考えてください。10年後20年後の自分を思い描いて・・・！！

先週終わった2学期中間試験の結果もしっかり分析してください。三者面談では、卒業後の進路を自分の力で切り拓けるよう有意義な懇談を期待しています。そして、冬休み、自分の時間、家族と共に過ごす時間が多くなります。家族の一員として自分にできることを探し、一つでも実行して欲しいと思います。

本格的な冬を迎え、防寒着について下記のように定めていますのでご承知おき下さい。

*コート類と学校指定のウィンドブレーカーの着用可（ロングコート・ジャンパーは不許可）コートについては、白・黒・紺・茶系で華美でないもの（無地に近いもの）

*マフラー、手袋については着用可。（マフラーは自転車通学時に危険にならないこと）

11月21日(金)に1年生は学研都市企業・施設を訪問し、2年生は大学訪問と京都の史跡見学を実施しました。12月4日の学校公開で発表会を実施します。



1年企業訪問



2年大学訪問

文化にスポーツにがんばりました（敬称略）

平成20年度第64回 相楽地方教育美術展覧会 入賞者

2年生 6名 3年生 5名

木津川を美しくする作品展 入賞者

作文の部 天賞：1年生1名 地賞：1年生1名 佳良賞：1年生 2名

ポスターの部 佳良賞：3年生 1名

税についての作文 宇治納税貯蓄組合連合会長賞：3年生 1名

青少年健全育成標語 入賞者 中学生の部 優秀賞：1年生 1名、3年生 1名

精華町きれいなまちづくりコンクール 入賞者

標語分野・ポスターの部・中学生部門 最優秀賞：1年生 1名

山城地方中学校秋季大会（野球部） 優勝（来年3月に京都府大会）

山城地方中学校剣道新人大会

団体の部 女子 準優勝

個人の部 女子 3位（ベスト8：府大会出場）

京都府ソフトテニス新人大会兼近畿中学生選抜インドア大会京都府予選会

団体の部 男子 3位（近畿インドア大会に出場）

11月8・9日 丹波自然運動公園

個人の部 男子 3位（近畿インドア大会に出場）

お世話になりました

美術部の皆さん…正門南側駐車場の「前面駐車」看板作成

正門南側の駐車場のツツジがこの夏から秋にかけて車の排気ガスでたくさん枯れてしまいました。駐車する際は前向きに駐車頂き、アイドリングストップにご協力よろしくお願いします。

家庭科部…作法室の障子の張り替え

傷んでいた障子の張り替えに取り組んでいます。昔は、年末や夏の大掃除の恒例行事だった家庭もあったと思います。

校内人権学習の取組について

1948年12月10日の第3回国連総会において、すべての人と国が守るべき基準としての『世界人権宣言』が採択されて、半世紀以上が過ぎました。そして、『人権の世紀』といわれる21世紀も、もう8年が過ぎようとしています。

この間、国連は国際人権規約をはじめとして国際社会における人権の確立に向けて多くの成果をおさめてきました。一人ひとりの尊厳と人権が尊重される社会を実現するためには、人権をめぐる国際的、国内的状況も踏まえ、平成6年(1994年)国連総会で決議・採択された「人権教育のための国連10年」の取組が提起する人権教育が強く求められています。また、京都府でも「新京都府人権教育・啓発推進計画」をもとに様々な取組が進められています。

そのような中で、12月4日から10日までの一週間を『人権週間』とし、日本各地で人権について再認識する取組が実施されています。

本校でも、開校以来、この機会を捉えて全校一斉に人権学習を実施しており、今年度も、学年ごとに、身近な問題から、社会問題にいたる様々な人権に関する問題について学習し、各自がその意見を作文にまとめました。各学級の生徒代表による意見発表会を12月5日(金)に体育館にて実施いたします。

人権を大切にすることは、まず、自分に自信を持ち自分を大切にできることが基本です。自分を大切にすることの大事さを知ることが、人を大切にすることの大事さを知ることにつながります。ご家庭でも、子どもたちと人権について話していただければと思います。

12月の主な行事予定

- 1日(月) 11月29日(土)の振替休日
- 2日(火) 朝礼、最終下校(16:30)
- 4日(木) 第3回学校公開、学研都市企業訪問発表会(1年)、大学訪問発表会(2年)
- 5日(金) 全校人権意見発表会
- 10日(水) 自転車安全点検
- 15日(月) 三者面談(~19日)45×4+そうじ
- 20日(土) 吹奏楽部クリスマスコンサート(本校体育館 午後1時開場)
南陽高校・木津中とのジョイントコンサート
- 24日(水) 2学期前半最終授業(45×4)
- 25日(木) 冬季休業(~1月7日)
- 29日(月) 年末・年始休業日(~1月3日)

P T A より

精華町PTAスポーツ大会

寒い中、華麗なプレイと熱い声援ありがとうございました。おかげさまで優勝することができました。大会後も昼食をともにしながら和やかな交流ができました。

PTA文化事業

京都橘高等学校太鼓部に来校いただき、元気な笑顔の素晴らしい演奏に感動しました。迫力ある演奏と楽しく自信に満ちた表情・姿に感動とは別のすがすがしさを感じました。本校の生徒も、京都橘高等学校太鼓部の皆さんのように笑顔で大きな声の挨拶、はきはきとした対応ができるようになって欲しいと感じました。

制服・体操服について

12月2日に文書でお知らせしましたが、以前より自転車通学の女子生徒から冬場寒いという意見があり、スラックスとキュロットスカートを追加肢として追加しましたのでお知らせします。受注生産ですので、納期が1ヶ月~1ヶ月半ほどかかり、金額も少し高めになります。また、体操服についても来年度より、半袖シャツと下の長ジャージのデザインが変わります。金額は若干安くなります。